

Tampung Aspirasi Warga, Wakapolsek Bungoro Iptu Jamaluddin Laksanakan Jumat Curhat Di Kelurahan Samalewa

HermanDjide - PANGKEP.ASPIRASIWARGA.COM

Jul 7, 2023 - 10:38

Tampung Aspirasi Warga, Wakapolsek Bungoro Iptu Jamaluddin Laksanakan Jumat Curhat Di Kelurahan Samalewa

Wakapolsek Bungoro Iptu Jamaluddin Laksanakan Jumat Curhat Di Kelurahan Samalewa

BUNGOROP.--Pada hari Jum'at tanggal 07 Juli 2023 Pkl.08.30 wita bertempat di Kelurahan Samalewa kecamatan Bungoro, Wakapolsek Bungoro Iptu Jamaluddin didampingi Panit 1 unit lantas polsek Bungoro Iptu Djoni Dwijanto, Panit binmas Iptu Harisuddin laksanakan giat jum'at Curhat.

Dalam kesempatan tersebut beberapa warga masyarakat kelurahan Samalewa menyampaikan aspirasi terkait Keamanan lingkungan, pelayanan pemerintah dan pelayanan kepolisian sehingga meminta saran dan solusi untuk menyikapi permasalahan tersebut.

Adapun Curhatan dari warga masyarakat kelurahan Samalewa sebagai berikut:

1.Jokowi.

Di perempatan lampu merah Bungoro sudah pernah aman tidak ada penjual serta pengemis, namun sekarang sudah mulai lagi Ada, Bagaimana upaya agar para penjual atau pengemis tidak ada lagi karena rawan kecelakaan.

Respon Ka.

Sebelum kami dari polsek Bungoro berkoordinasi dengan pihak terkait dalam hal ini Satpol PP Kabupaten, untuk menertibkan para penjual tisu,Badut Serta pengemis.Alhamdulillah berhasil.namun kalau sekarang muncul lagi maka kami tetap akan berkoordinasi dengan Satpol PP untuk menertibkan Serta memberikan edukasi kepada mereka Karena Sangat rawan kecelakaan.

2.Ani.

Bagaimana mekanisme pengurusan surat keterangan berkelakuan baik dan berapa biaya pengurusan dipolsek.

Respon KA.

Berikut syarat membuat SKCK bagi Warga Negara Indonesia (WNI), Fotokopi KTP (Kartu Tanda Penduduk) atau Surat Izin Mengemudi (SIM). Bawa KTP/SIM asli sebagai bukti, Fotokopi KK (Kartu Keluarga), Fotokopi Akta Kelahiran / Surat Kenal Lahir, Pas foto 4x6 berlatar/background merah sebanyak 6 lembar. Berpakaian sopan dan berkerah, serta tidak menggunakan aksesoris wajah, tampak muka dan bagi yang mengenakan jilbab, pas foto harus tampak muka secara utuh sebagai syarat membuat SKCK. dan untuk pengurusan dipolsek tidak dipungut biaya.

3. Wansa.

Bagaimana mekanisme kalau kami ingin mendapatkan pelayanan dalam hal pengawalan pengantin. karena terkadang kami membutuhkan tapi kami belum tahu mekanismenya.

Respon Kapolsek.

Untuk pelayanan Kepolisian kepada masyarakat seperti pengawalan pengantin Silahkan koordinasi dengan anggota kami agar jadwal tidak bersamaan. mungkin lebih baik ada pengantar/permohonan dari warga agar pelayanan kami lebih maksimal.

Giat Jumat curhat berjalan lancar situasi tetap aman dan kondusif. (Herman Djide)